

## SORTIR AUJOURD'HUI



### THÉÂTRE

#### Des marionnettes du Grand Nord



Pour leur faire découvrir l'hostilité du Grand Nord, le Théâtre de la Poudrière invite les spectateurs à prendre place sur la scène, tout près des marionnettes à tiges et des objets que les manipulateurs-co-

médiens animent. Pour mieux leur faire ressentir l'immensité sauvage et blanche du Klondike, à laquelle Christopher Belliou, héros d'un roman de Jack London, jeune artiste peintre, se trouve confronté, Yves Baudin (adaptation et mise en scène) et Pierre Gattoni (scénographie) font appel à une grande variété de plans, de cadrages et d'échelles, ainsi que de techniques de jeux. Ils recréent ainsi ce périple initiatique pour tout public dès sept ans. Avec en prime la musique toujours inventive de l'Ensemble Rayé. (E.I.C).

«Belliou la fumée» par le Théâtre de la Poudrière de Neuchâtel au Forum de Meyrin/GE (loc. 022/989 34 34). Jusqu'au 13 avril à 19h.